



きらめき



石川県立金沢錦丘中学校

第1学年通信 No.6

2024. 6. 10 (月)

加賀地区大会兼県体予選会 & 県総合体育大会〔陸上部〕 & 中部日本吹奏楽コンクール 激励会

5日(水)の7時間目に第1フロアにて加賀地区大会(陸上部は県大会、吹奏楽部は中部日本吹奏楽コンクール県大会)に向けた選手激励会が行われました。上級生と一緒に堂々とした態度でステージに立っていた1年生の姿、立派でしたね。また、選手を激励する応援団を募集したところ、1年生から8名の立候補があり、リズムにあわせて応援を披露してくれました。応援団のみなさん、ありがとうございました!部長の決意表明を真剣に聞いて、手拍子や校歌で応援をしていた1年生の皆さんの姿も素敵でした。校長先生からも激励のお言葉を頂き、大会に全力で挑む決意をしました。さあ、みなさんもそれぞれの目標に向かって全力を尽くしましょう。



6月4日(火)午後、金沢市の文化鑑賞事業であるオーケストラ鑑賞会に参加しました。ヴァイオリンやチェロなど、プロのフルオーケストラによる生の演奏を聴き、楽器やその音色の素晴らしさに触れ、豊かな時間を過ごすことができました。

みなさんの感想文からも、今後の音楽の授業や合唱コンクール等に生かしていきたいという思いが伝わってきました。仲間と感動をともに分かち合えるすてきな体験となりました。

